
【本日のプログラム】 
司   会 本田正則例会運営委員長   斉 唱 ｢君が代」「四つのテスト」 

プログラム 2021-22年度皆出席発表 / クラブフォーラム 食 事 えんとつ（お持ち帰り） 

 
〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

  

  

  

  
第 1回米山功労者 三宅千鶴君 

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
〈出席委員会〉榊原茂太郎委員長 
本日の出席数  ５４名    

欠席数 １５名    

出席率 ７８.２６％ 

９月になりました。皆さんのおかげで３ヵ月目に入りました。今まで会長方針について具体的にお

話しさせて頂いていますが、会長としてどういう気持ちでいるのかをお話したいと思います。我々が

来年行く伊勢神宮には五十鈴川が流れています。入って行くときに見える川で、そこでは禊という、

水に入る鍛錬があります。この中にも青年会議所にいた方は１～２回入っていると思いますが、私も

２回入ったことがあります。伊勢修養団という、大和の国・日本国を意識して心構えを教える団体の

禊です。その団体の中山靖雄先生を思い出さずにはいられません。２０１５年に残念ながら亡くなら

れてしまいましたが、先生は１９４０年に熊本で生まれました。学習院大学へ行き、色々な団体を経 

て伊勢修養団に入り、指導にあたっていました。オリンピック選手の指導もしていますし、青年会議所とも関りがありまし

た。青年会議所の東海４県合同事業に「とうかい号」という船に乗って研修をする事業がありました。ふじ丸という１６７ｍ 

２３０００ｔ、乗客６００名の客船を借り切り、若者を乗せて、色々なところへ行く事業です。１９９７年、私が理事長の時に西

尾青年会議所がこの事業の事務局担当になりました。事業団長が豊橋ＪＣ・ヤマサちくわの佐藤君で、事務局本部長が

亡くなられてしまいました一色ＲＣの鳥居光君でした。行先は深圳とイギリスから返還・独立直前の香港でした。深圳は

当時すでに近代化された都市でした。 

先生の話の中で「その場、その時、その名の通りの人となる」という言葉があります。今、私は会長ですが、私が偉い

わけではありません。ただ、会長という職は確かに偉いわけです。責任もあり、やることも多い。私としては、この場、西尾

ＲＣの本年度会長という人間になる、ということでやっていきたいです。１年間会長職を預かり、会長職を尊重し、全うし

ていきたいです。その全うしていきたいことに、私の年度としては皆さんとコミュニケーションを深くし、楽しいロータリー

に、そして価値あるものにしたいです。修養団の禊に入る前には、和式の暗い部屋でロウソク１本の灯りで先生の言葉を

聞きながら、家族・会社への感謝を自分の中で問答していきます。そして極寒２月の五十鈴川に、男性は褌姿、女性の

場合は襦袢を着て入ったという思い出です。そんな思い出も活かし、皆さんの為になる会として、会長を努めたいと思い

ます。今後もどうぞよろしくお願い致します。 
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2022-23年度  鳥山会長テーマ  ～持続可能な未来への足がかり～ 

おかげさまで創立６５周年 

2022-23年度 

RIテーマ 

〈スマイルボックス委員会〉犬塚富雄委員長 

加藤浩道君 ９/１に父(宏)より税理士事務所を引継ぎ所長となりました。

引き続きご指導ご鞭撻を宜しくお願い致します。 

榊原康正君 運よくゴルフで優勝しました。 

坂田吉郎君 ８/２８(日)小澤先生、柴田先輩と平目釣りに行って来まし

た。坂田は１匹しか釣れませんでしたが、たくさん釣った柴田さんが１匹

分けて下さり、小澤先生がさばいて下さりました。有難うございました。 

小笠原正秀君 今月２９日が誕生日でスマイル致します。 

三浦眞澄君 先週の石川先輩のお話はとても衝撃的でした!外山さん

の道着姿はカッコ良かったです。 

高園雅充君 先月の妻への花を有難うございました。喜んでいました。 



 

 

◆会員誕生日８月◆ 

＊皆出席スマイル 
鳥山欽示君 ２３年 皆様のおかげです。有難うございます。 

山﨑周彌君 ３９年 皆さんのご協力で、迎える事が出来ました。 

田中正規君 ３１年 皆出席できました。有難うございます。 

稲垣良次君 ２９年 あと１年で３０年です。健康に気を付け頑張ります。有難うございました。 

石川哲朗君 ２２年 健康に感謝です。 

天野 卓君 ２１年 健康に感謝致します。 

加藤典男君 １９年 あっという間でした。皆様いつも有難うございます。 

杉浦 広君 １９年 今朝思いがけなく杉田さんのお顔を拝見し､今日もいい日になりそうだなと思ったら吉報が届きました。  

杉浦義浩君 １９年 先週早まってスマイルしましたが、金額が少なかったので再度スマイルします。 

岡田雅彦君 １８年 有難うございます。 

山田慶勝君 １４年 皆出席できました。有難うございます。 

山﨑克弥君 １４年 全てに感謝です。 

本多 淳君 １２年＋ホームクラブ１００％ 有難うございました。 

加藤浩道君 １２年 現金有難うございました。 

大河内俊彦君 １２年 有難うございました。 

岩瀬正広君 １１年 皆さんの楽しい設営のおかげです。 

朝岡 正君 １０年 皆出席できました。有難うございます。 

坂田吉郎君 １０年 有難うございました。 

金原健志君 ９年 これからも健康で楽しく例会に出席します。 

小笠原正秀君 ９年 有難うございました。 

髙井英和君 ８年 有難うございます。 

鳥居祥雄君 ７年 続ける事が出来ました。 

松本容明君 ７年 有難うございます。 

榊原茂太郎君 ７年 これからも宜しくお願い致します。 

岩瀬淳治君 ５年 健康で皆出席出来ました。 

犬塚富雄君 ４年 感謝です!! 

二宮英樹君 ３年 今後とも宜しくお願いします。 

谷崎直樹君 ３年 コロナ禍の優遇もあり、皆出席出来ました。有難うございます！ 

鳥居慶輔君 ３年 有難うございました。５年､１０年続けて行きます。 

加藤敦成君 ２年 訳が分からないですが、ホームクラブ皆出席でした。これからも出席率ＵＰの為に頑張ります。 

外山晃久君 ２年 有難うございました。 

角谷和行君 ２年 有難うございました。 

高園雅充君 ２年 有難うございました。 

山尾ひろみ君 ２年 有難うございます。 

吉﨑和浩君 １年 有難うございました。これからもご指導宜しくお願い致します。 

奥谷泰介君 １年 有難うございます。コロナ禍での入会に始まり、まだまだ多くの方とのお話が出来ておりませんが、 

これから頑張って行きますので宜しくお願い致します。 

石川竜司君 １年 有難うございました。これからも宜しくお願いします。 

鳥居祥雄君(２日)  杉浦竜基君(５日)  

岡田雅彦君(９日)  尾﨑隆爾君(１０日) 

角谷和行君(１４日) 三浦眞澄君(１９日) 

鳥山欽示君(２６日) 黒田正志君(２７日) 

小笠原正秀君(２９日) 松本容明君（３０日） 


